

Lecciones del 2018
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Junio—LOS HECHOS DE LOS HEROES DE LA FE
3 de Junio, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018
LOS HECHOS DE ABEL

Lectura Bíblica: Génesis 4:1-11

Versículo de Memoria: Hebreos 11:4—“Por la fe Abel ofreció a Dios más excelente sacrificio que Caín, por lo cual alcanzó testimonio de que era justo.”

Propósito: Conocer las obras de Abel que hicieron que este hombre fuera un héroe de la fe.

INTRODUCCION:

La fe, según Hebreos 11:1 es, “Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve.” Fe es creer y estar seguro de algo sin poder verlo y sin poder sentirlo. Veremos en las lecciones durante todo el mes de junio las vidas de hombres que tuvieron mucha fe en diferentes aspectos en sus vidas. Estas personas no eran perfectas, pero sí tuvieron fe. Abel es un ejemplo de un hombre que no hizo grandes cosas en su corta vida, pero fue un hombre que tuvo fe. La fe de Abel estuvo en...

I. LA PROVISION DE DIOS—Gén. 4:3, 4

Abel pudo haber traído una ofrenda como la de su hermano (algunos productos baratos de su cosecha), pero en vez de hacer eso, él trajo a Dios una oveja primogenita en nacer (primogénitos) y era una de sus más gordas o mejores ovejas que tenía. Tu y yo debemos tener fe de que Dios puede suplir nuestras necesidades si le damos a él lo PRIMERO que recibimos (Proverbios 3:9, 10) y debemos darle a Dios de lo mejor que tenemos y no las sobras o lo peor. Si tienes fe, le darás a Dios tus diezmos y ofrendas sabiendo que Dios te suplirá todo lo que necesitas (Malaquías 3:8-10). Nunca sales perdiendo cuando le das a Dios lo mejor.

II. EL COREDERO DE DIOS—Génesis 4:4

Abel tenía fe de que algún día el “Cordero de Dios” iba a venir al mundo para quitar el pecado del mundo—Juan 1:29, 30. Abel tenía fe de que Cristo iba a venir un día y Él iba a vivir una vida perfecta y sin pecado en esta tierra y que al derramar Su sangre, como el derramó la sangre de su oveja, Cristo iba a traer perdón de todos los pecados para los hombres—Isaías 53:1-9. Hoy día nosotros tenemos que tener la fe de que Cristo ya vino al mundo y murió por nosotros, pagando nuestros pecados y que solamente tengo que creer en Su obra por mí y recibirle y seré salvo—Hechos 16:30-32.

III. LA VOLUNTAD DE DIOS—Génesis 4:4-6

Abel tenía fe de que su ofrenda iba a agradar a Dios y así fue. Todo lo que haces para Dios debe ser hecho con la fe (basado en lo que conoces de Dios) de que será de agrado al Señor—Romanos 14:22, 23. Cuando nos acercamos a Dios para pedirle algo tenemos que pedirselo con fe, porque si no, vamos a vivir una vida llena de incertidumbres e inconstancias—Santiago 1:5-8. Caín sabía que su ofrenda no le iba a agradar a Dios, pero Abel, sabiendo lo que le agrada a Dios, trajo su ofrenda con fe y le agradó a Dios. Si tu traes tu ofrenda a Dios de acuerdo a Su voluntad, podrás pedir con fe sabiendo que Dios se agrada y contestará tu petición—I Juan 5:14.

CONCLUSIÓN:

Debemos tener la fe que tuvo Abel y darle lo mejor a Dios, creer en la Obra de Cristo por nosotros en la cruz y darle a Dios de acuerdo a lo que a Él le agrada. Siempre debes procurar vivir de acuerdo a estos principios y podrás así agradar a Dios lo cual debe ser la meta de cada cristiano.

Lecciones del 2018
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Junio—LOS HECHOS DE LOS HEROES DE LA FE
10 de Junio, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018
LOS HECHOS DE ENOC

Lectura Bíblica: Génesis 5:18-32

Versículo de Memoria: Hebreos 11:5—“Por la fe Enoc fue traspuesto para no ver muerte, y no fue hallado, porque lo traspuso Dios; y antes que fuese traspuesto, tuvo testimonio de haber agradado a Dios.”

Propósito: Conocer acerca de lo que hizo que Enoc fuera un héroe de la fe.

INTRODUCCION:

Enoc fue un hombre que no llegó a vivir muchos años aquí en la tierra. El hijo de Enoc, Matusalén, llegó a ser el hombre que más años ha vivido en la tierra (969 años), mientras que su padre solo vivió 365 años antes de irse con Dios para el cielo. No sabemos mucho de Enoc pero sí sabemos que fue un hombre de mucha fe porque vemos los resultados en su vida. Lo que nos muestra que era un hombre de fe es que...

I. SE FUE CON DIOS—Génesis 5:21-24

Enoc fue un hombre que caminó con Dios y fue recompensado grandemente por hacerlo. Este es solo uno de dos hombres en la Biblia que llegaron al cielo sin pasar por la muerte. El otro era Elías. Enoc fue un hombre de fe y amaba a Dios y vivió una vida que agradó a Dios—Hebreos 11:5. El caminar con Dios es tener una comunión íntima con El. Si todos procuramos una íntima relación con Dios de igual manera veremos grandes cosas suceder en nuestras vidas.

II. TUVO HIJOS BENDECIDOS—Génesis 5:27; 31

Matusalén, Lamec y Noé fueron descendientes de Enoc. Cuando una persona camina con Dios y tiene fe en su Dios, hasta sus hijos serán bendecidos. Como todos sabemos, Noé fue el único con toda su familia que sobrevivió el diluvio (Gén. 6:7, 8), Matusalén llegó a ser el hombre más viejo del mundo y murió el mismo año del diluvio, aunque no sabemos si murió en el diluvio (Gén. 5:25, 28; 7:11; Gén. 5:27); Lamec murió cinco años antes del diluvio, siendo así preservado de tener que ver la destrucción del mundo (Gen. 5:28, 31). Aquí vemos como Dios protege a los justos de la aflicción—Isaías 57:1.

III. POSIBLEMENTE REGRESARÁ DURANTE LA TRIBULACIÓN—Apoc. 11:3-11

Muchos creen que es posible que los dos testigos que volverán a la tierra son los dos hombres mencionados en la Biblia que no han muerto y estos tienen que pasar por este paso para poder cumplir con lo que dice Hebreos 9:27. No podemos estar seguros quienes serán, pero muchos creen que estos “dos olivos” (Apoc. 11:4) son los que se fueron con vida al cielo (Zac. 4:11-14). Por su fe este hombre volverá y predicará el evangelio en nuestro mundo y alcanzarán a muchos para Cristo.

CONCLUSION:

Todo aquel que camina con Dios y agrada a Dios verá muchas bendiciones de parte de Dios. Sea uno que caminas con Dios como lo hizo Enoc y no hay límite de lo que Dios podrá hacer con tu vida. Enoc es un verdadero Héroe que debe ser imitado por todos nosotros.

Lecciones del 2018
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Junio—LOS HECHOS DE LOS HEROES DE LA FE
17 de Junio, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018
LOS HECHOS DE NOE

Lectura Bíblica: Génesis 5:29-10:1

Versículo de Memoria: Génesis 6:7^a, 8—“Y dijo Jehová: Raeré de sobre la faz de la tierra a los hombres que he creado... ⁸Pero Noé halló gracia ante los ojos de Jehová.”

Propósito: Mostrar que Noé fue un buen padre y demostrar que todos los hombres deben ser padres como Noé.

INTRODUCCION:

Noé fue el único hombre que agradó a Dios de todos los hombres en la tierra cuando Dios se arrepintió de haber creado al hombre (Génesis 6:7). Sin duda Noé llegó a ser un héroe ante los ojos de sus hijos, esposa, nuera y nietos porque les salvó la vida a todos. Cada Padre de familia en la iglesia hoy debería procurar llegar a ser un héroe ante su familia. Lo que cada niño y joven debe desear en su Padre para que éste sea un héroe ante sus ojos es lo mismo que había en Noé. Noé logró salvar a toda su familia y sin duda llegó a ser un héroe ante toda su familia porque...

I. PREPARÓ UN ARCA PARA SU FAMILIA Y TODOS LOS ANIMALES—Génesis 6:9-22

Noé fue obediente a Dios en preparar un arca a sabiendas que nunca antes había llovido en la tierra (Gen. 2:4-6). Hay que tener fe y creer a Dios a pesar de que nunca se ha visto antes aquello que Dios ha prometido que viene o sucederá. Noé creyó a Dios y fue fiel en construir esta arca a pesar del trabajo que le costó y el tiempo que se tardó en prepararlo (Génesis 6:3 y I Pedro 3:20). A pesar de la incredulidad y la burla de los hombres, Noé fue fiel en su proyecto y es por esto que él llegó a ser un gran héroe. Cada Padre debe ser fiel a Dios a pesar de la incredulidad de los que le rodean y la burla de otros y este llegará a ser un gran héroe ante su familia, porque Dios le bendecirá—I Pedro 4:14.

II. ABORDÓ EL ARCA CON TODA SU FAMILIA Y LOS ANIMALES—Génesis 7:1-16

Noé era mandado por Dios a abordar el arca con toda su familia y con dos y siete parejas de cada especie de animales en la tierra (Ver. 2, 3). Hay que recordar que aún no había llovido y el clima en ninguna manera reflejaba que iba a venir una tormenta (Ver. 4). Noé creyó a Dios y le obedeció a pesar de lo ilógico que era abordar una arca sin ver los peligros por venir (Ver. 5). Noé estuvo en el arca por siete días antes de que empezara a llover. ¿Habría tenido dudas en algún momento? Probablemente! Un Padre que es o será un héroe para su familia es el que prevé el peligro y toma decisiones a favor de ellos a pesar de lo indeseado que sea su orden—Proverbios 22:3

III. PERMANECIÓ EN EL ARCA HASTA QUE BAJARAN LAS AGUAS—Génesis 7:17-8:14

Noé, su familia y todos los animales estuvieron en el arca por cuarenta días mientras caía la lluvia sobre toda la tierra (ver. 7:11 y 8:13) y luego después de caer la lluvia estuvieron a bordo del arca otros 278 días esperando que subsidiaran las aguas. Sin duda la familia de Noé se cansó de estar a bordo del arca y querían salir de allí, pero de haberse salido antes de la hora se hubieran ahogado. De igual manera, el Padre debe cuidar de sus hijos y protegerlos de los peligros que hay en el mundo aunque estos no lo entiendan por ahora, pero algún día él será un héroe ante sus hijos por su sabiduría—Proverbios 27:12.

CONCLUSION:

Noé cometió algunos errores en su vida que le costaron muy caros, pero sin la fidelidad de él, toda la humanidad hubiera sido exterminada. Noé, sin duda, es un héroe ante los ojos de todo ser humano y lo fue ante su familia. De igual manera, cada Padre debe ser un héroe para su familia por hacer lo mejor por ellos enseñándoles la Palabra de Dios.

Lecciones del 2018
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Junio—LOS HECHOS DE LOS HEROES DE LA FE
24 de Junio, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018
LOS HECHOS DE MOISES

Lectura Bíblica: Éxodo 2-14

Versículo de Memoria: Hebreos 11:24, 25—“Por la fe Moisés, hecho ya grande, rehusó llamarse hijo de la hija de Faraón, ²⁵escogiendo antes ser maltratado con el pueblo de Dios, que gozar de los deleites temporales del pecado.”

Propósito: Conocer algunas de las obras de Moisés que lo hicieron o lo ayudaron a llegar ser un gran Héroe de la Fe.

INTRODUCCION:

Moisés llegó a ser un gran héroe de la fe porque tuvo unos padres que de igual manera fueron héroes de la fe. Los padres de Moisés creyeron que Dios tenía algo especial para su hijo y procedieron en ocultarlo para que este no muriera (Ex. 2:1-4). Dios bendijo su fe y ablandó el corazón de la hija de Faraón para que éste creciera en la casa de Faraón y recibiera una educación de la realeza (Ex. 2:5-10). Moisés, siendo que fue criado más por su madre que por Faraón tenía un amor por su pueblo y procedió en matar a un egipcio (Ex. 2:11, 12) y tuvo que irse de Egipto a raíz de esto (Ex. 2:13-15). Moisés llegó a ser un gran héroe de fe porque creyó a Dios en...

I. SU LLAMADO—Éxodo 3:1-4:18

Moisés, como muchos de nosotros, tuvo muchas dudas en cuanto a su capacidad de poder ser el escogido de Dios para dirigir al Pueblo de Israel (Ex. 3:11, 4:1, 10). Dios rebatió todas sus excusas y luego Moisés creyó a Dios y fue a ser el líder del Pueblo de Israel. Moisés era un hombre común y corriente como todos nosotros pues tenía sus dudas, pero llegó a creer a Dios y Dios lo usó en gran manera. ¿Cuáles son tus excusas por no estar haciendo lo que sabes que Dios quiere que hagas? No dudes en el llamado de Dios pues si El te llama, El hará todo lo necesario para que tengas éxito—I Tesalonicenses 2:24.

II. SU LIBERACION—Éxodo 7:1-7

Moisés, fue un héroe de la fe porque creyó a Dios cuando El le dijo que tirara su vara al suelo. Moisés lo hizo y este se convirtió en una serpiente (Ex. 7:8-13). Luego Dios le dijo a Moisés que anunciara unas plagas sobre los Egipcios con el fin de convencer a Faraón que los dejara ir y cada uno se cumplió: Esas plagas fueron: Todo se convirtió en Sangre—Ex. 7:14-25; las ranas—Ex. 8:1-15; los piojos—Ex. 8:16-19; las moscas—Ex. 8:20-32; el ganado muerto—Ex. 9:1-7; Ulceras—9:8-20; Granizo—Ex. 9:22-26; las langostas—Ex. 10:12-15; las tinieblas—Ex. 10:21-29; la muerte de todo primogénito—Ex. 11:1-10.

III. SU PODER—Éxodo 14:10-29

Moisés, llegó a ser un gran héroe ante el pueblo de Israel porque estos ya se vieron derrotados delante de los egipcios. No tenían salida y el ejército más poderoso del mundo los tenía acorralados, pero Moisés, por su fe en su Dios, pudo extender su mano y su vara sobre el mar rojo y este se partió en dos y caminaron sobre tierra seca. No solo cruzaron el mar sino que también pudieron ver que todo el ejército de Egipto se ahogó en el mar. Sin duda Moisés fue visto como un gran héroe porque creyó a Dios.

CONCLUSIÓN:

Si solo crees a Dios y haces Su voluntad podrás ver grandes cosas suceder en tu vida y llegarás a ser el héroe de alguien. Damos gracias a Dios por aquellos héroes en nuestras vidas que por su fe en un gran Dios han logrado grandes cosas y están haciendo grandes cosas a favor nuestro. No olvides reconocer quienes son los verdaderos héroes que nos rodean en nuestras vidas.

Lecciones del 2018
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Junio—LOS HECHOS DE LOS HEROES DE LA FE
29 de Junio, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018
LOS HECHOS DE RAHAB

Lectura Bíblica: Josué 2, 6:1-25

Versículo de Memoria: Hebreos 11:31—“Por la fe Rahab la ramera no pereció juntamente con los desobedientes, habiendo recibido a los espías en paz.”

Propósito: Conocer los hechos de Rahab que manifestaron que era una mujer que tenía mucha fe en el Dios de los Judíos.

INTRODUCCION:

Rahab era una mujer ramera, o sea, era una mujer inmoral que vivía constantemente en la fornicación y adulterio para ganancia propia. Era lo que llaman hoy día, “una mujer de la calle” pero llegó a ser llamada una que tuvo mucha fe. Aunque una mujer o un hombre haya cometido muchos pecados, si en cualquier momento de su vida pone su fe en el Señor este le perdonará y le usará para que sea de bendición a otros. Veamos las obras que hizo Rahab al tener fe en el Dios de los Israelitas.

I. AYUDO A LOS ESPIAS—Josué 2:1-7

Rahab recibió en su casa y escondió a los dos espías que habían venido a ver a Jericó. Ella, en vez de obedecer a su rey y los hombres de su país, obedeció a Dios y prefirió mentirle al rey—Hechos 11:31 y Josué 2:4, 5. En ocasiones el quedar bien con Dios resultará en quedarles mal a los hombres. No es bueno mentir pero sí hay que agradar a Dios antes que a los hombres. En su conversación con los espías ella dio a conocer que creía en el Dios de los Israelitas y que no tenía duda de que el Pueblo de Israel vencería a Jericó, a pesar de lo enorme que eran sus muros—Josué 2:8-12. Todo lo que hizo Rahab por ayudar a los Espías fue su evidencia de que sí había creído a Dios—Santiago 2:25.

II. ATÓ EL CORDON DE GRANA A LA VENTANA—Josué 2:14, 17-19

Rahab recibió órdenes de lo que ella tenía que hacer para poder salvarse a sí misma y también a su familia. La orden sonaba demasiado sencillo pero ella obedeció y lo hizo inmediatamente—Ver. 21. Toda persona debe hacer inmediatamente lo que Dios le manda a hacer si desea tener la bendición de Dios en su vida. Hay muchas veces que las cosas de Dios suenan demasiado sencillas, como amarrar un cordón a la ventana, pero Dios no es un Dios complicado sino sencillo. De igual manera el hombre solamente tiene que confiar en Cristo y será salvo eternamente—Romanos 10:9, 10, 13.

III. ASEGURÓ A TODA SU FAMILIA—Josué 6:22-25

Rahab había reunido a mucha gente en su casa para salvarlos de la invasión de los Israelitas. Ella tuvo fe de que Dios iba a darle la victoria al pueblo de Israel y a pesar de los días que pasaron solo marchando, ella pudo mantener a toda su familia en su casa para que se salvaran—Josué 2:18, 19. Si tu de veras crees la Palabra de Dios, tratarás de “asegurar” a tantas personas como puedas en tu “casa” para que ninguno de ellos perezcan. Debemos asegurar a nuestra familia y todos los demás que podamos salvar—Judas 23.

CONCLUSIÓN:

Mateo 1:1-5—Rahab llegó a ser la mamá de Booz y la suegra de Rut. Ella llegó a ser del linaje de la familia en que nació Jesús, por el lado de José. Si solamente tienes mucha fe en Dios y confías en el, tu fe te llevará a hacer grandes cosas para Dios. Si no tienes fe, no harás mucho para Dios.